
Piden asambleístas a Conagua
diga si continuarán los cortes

La Asamblea Legislativa pidió al director de la Comisión
Nacional del Agua Conagua José Luis Luege un informe
sobre si continuarán o suspenderán hasta la próxima tempo
rada de estiaje los cortes de agua eh el Valle de México
El presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua de la
ALDpDaniel Salazar destacó la necesidad de contar con infor
mación sobre los cortes de agua ásí como los criterios técnicos
en los que se basará Conagua para determinar tal situación
El diputado de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal
ALDF agregó que las presas tienen un nivel histórico bajo

además existe el pronóstico de que en 2009 no lloverá como
se tenía previsto y hace poco fue cerrada la presaVillaVictoria
Los ciudadanos se enfrentan a dos problemas en materia de

agua por un lado la probable reapari
	ción de un brote de influenza

en la temporada invernal
como señaló la Secretaría
de Salud y por otro la
escasez del líquido en las
presas del Sistema
Cutzamala refirió
Salazar Núñez explicó
que el déficit de agua que

se tiene en el valle de
México es de 150 millones de
metros cúbicos y con los

cortes previstos se
planeó recuperar
sólo 10 millones
es decir casi siete
por ciento
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